
Не с именами 
существительными



НЕ с существительными 
пишется

Слитно Раздельно

1.Если слово без НЕ 
не употребляется

2.Если слово можно 
заменить синонимом, 

НЕ – приставка.

1.Если есть 
противопоставле
ние с союзом а, 

НЕ- частица.



Образуйте от указанных глаголов имена 

существительные. 
⚫Ненавидеть
⚫Негодовать 
⚫Не забудь

⚫Ненависть
⚫Негодование 
⚫  Незабудка  



Условия слитного 
написания

(Не)годование, (не)внимательность, 
(не)видимка, (не)грамотность, (не)
доверие, (не)аккуратность, (не)годяй.

Выпишите существительные, которые без не
 не употребляются. 



Условия слитного 
написания
Подберите синонимы к 
словам:
⚫ невнимание
⚫ неграмотность
⚫ недоверие
⚫ несчастье
⚫ независимость

⚫ рассеянность
⚫ безграмотность
⚫ подозрительность
⚫ горе
⚫ свобода

Проверь себя!


